



Tabelas INSS / Salário Família / Salário Mínimo

**Tabela INSS 2020 Período 01.01.2020 a 29.02.2020
Cálculo Direto conforme faixa etária do salário**

Salário de Contribuição (R\$)	Alíquota
Até R\$ 1.830,29	8%
De R\$ 1.830,30 até R\$ 3.050,52	9%
De R\$ 3.050,53 até R\$ 6.101,06	11%

VIGÊNCIA	REMUNERAÇÃO	SALÁRIO FAMÍLIA
A Partir de 01/01/2020 (Portaria Ministério da Economia)	R\$ 1.425,56	R\$ 48,62
	Acima não tem	direito

SALARIO MINIMO 01.2020 R\$ 1.039,00

SALARIO MINIMO 02.2020 R\$ 1.045,00

Tabela INSS Progressiva Período a partir 01.03.2020

Salário de Contribuição (R\$)	Alíquota
Até R\$ 1.045,00	7,5%
De R\$ 1.045,01 até 2.089,60	9,00%
De R\$ 2.089,61 até 3.134,40	12,00%
De R\$ 3.134,41 até 6.101,06	14,00%

Formula Tabela Progressiva:

Alíquota 1 completa: R\$ 1.045,00 x 7,5% = R\$ 78,37

Alíquota 2 completa: R\$ 1.044,59 x 9,00% = R\$ 94,01

A aplicação dessa alíquota ocorre a partir da diferença de R\$ 2.089,60 (limite da 2ª faixa de renda) Assim, R\$ 2.089,60 - R\$ 1.045,01 = R\$ 1.044,59 sobre o qual incide 9%.



Alíquota 3 completa: R\$ 1.044,79 x 12% = R\$ 125,37

A aplicação dessa alíquota ocorre a partir da diferença de R\$ 3.134,40 (limite da 3ª faixa de renda). Assim: R\$ 3.134,40 - R\$ 2.089,60 = R\$ 1.044,79 sobre este valor incide 12%.

Alíquota 4 residual: R\$ 1.665,62 x 14% = R\$ 233,18

A aplicação dessa alíquota ocorre a partir da diferença de R\$ 4.800,00 (salário recebido pelo empregado enquadrado na 4ª faixa de renda) - R\$ 1.044,79 (base de cálculo 3ª faixa de renda, sobre a qual já houve incidência, assim: R\$ **4.800,00** - R\$ 1.044,79 - R\$ 1.044,59 - R\$ 1.045,00 = R\$ 1.665,62 sobre este valor incide 14%.

Valor final: R\$ 78,37 + R\$ 94,01 + R\$ 125,37 + R\$ 233,18 = R\$ **530,93** de contribuição previdenciária a cargo do empregado, valor a pagar.

Este valor R\$ 530,93 corresponde a 11,06 % de R\$ 4.800,00 Salário.

Tabela de IRRF de **04/2015 a 2020**

Base de cálculo	Alíquota	Dedução
de 0,00 até 1.903,98	isento	0,00
de 1.903,99 até 2.826,65	7,50%	142,80
de 2.826,66 até 3.751,05	15,00%	354,80
de 3.751,06 até 4.664,68	22,50%	636,13
a partir de 4.664,68	27,50%	869,36
Valor de dependentes: 179,71		

p.s: nao houve mudança calculo.

ATT

Suporte Técnico
suporte@syspel.com.br